
再一次嘗試一

六月十三日母校新建師生活動中心大

廈落成啟用典禮，函邀同學會參加。大廈

嶄新而設備周全，又有集聲光之美的音樂

表演廳。著實羨煞7大家。

而在會上也有另一項成就。當論及如

何促成交大五校校長聚首，共商百週年校

慶百年大計時，有感於自從友聲第337期封

面刊登新竹交大教授們訪問江澤民學長之

合影後，由於交大同學會致力兩岸交流之

影響，已有很大的成果。而促成此次六位

大陸學人訪問台灣之創舉，其中更包括交

大畢業，現為復旦大學校長之華中一學長。

因此，遂有人提議更進一步，何不邀請大

陸四校交大校長蒞台，訪問新竹，由五位

校長面對面座談，就百年校慶活動作個決

定。

此議一提出，即獲得在場的母校阮校

長、林樹主任秘書、彭松村教授，與校友

會殷之浩學長、施振榮總幹事、蕭瑞洋副
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總幹事，及蔣光照學長等之贊同。隔日即

由蔣學長{~書邀請，並即獲上海交大翁校

長回電 c

電文如附，我們並樂觀其成。

蔣光照學長大鑒:

弟 出差外地剛剛退枝，看到您給我

的FAX 。得在琴、新竹交大和台灣校友再次邀

請大陸四所交大校長赴台訪問，商討百年

大慶事宜，弟 及同仁們都非常高興。我

校正在同其他三所交大聯繫，共商辦赴台

訪問事宜，希望此次之邀請能成行。

弟 對學長之熱忱表示深切感謝，歡

迎您再次光臨指導。

專此敬祝

夏安

弟翁史烈

一九九二年六月廿二日




